

木野さんの説明に聞き入る生徒ら

展示第2グループリーダーの平治隆獣医師は「アナグマは妊娠してもおなかがおとんど大きくならないため、出産直前の時期になっても本当に妊娠しているのか飼育員にも判断がつかなかった」と振り返った。

ニホンアナグマの赤ちゃんは現在、体重1・5kg程度、大きさにまで育ち、さきこの後を追いかけて歩く姿が見られるという。

ニホンアナグマは体長40〜60cm、体重は6〜8kgほどで、本州、四国、九州の里山に生息している。警戒心が比較的弱く、温厚な性格とずんぐりとした体形が

水について安全性の確認方法や放出の計画と実績、放出後の状況を紹介。国際社会への対応や漁業関係者らの風評対策・事業継続に向けた取り組みも説明した。

木野さんは東日本大震災と原発事故後、たびたび生徒らに廃炉の課題や進展状況を伝えており「皆さんと話ができることが一番の楽しみ。科学的な考え方や、思考を身に付け、信頼できる情報源を自分たちで見つけてほしい」と語りかけた。

生徒らはグループに分かれて意見交換し、木野さんに廃炉の目標や処理水の海洋放出に至った経緯、本年度の放出量や回数の見通しなどを質問した。受講した生徒は「現場の方々の努力で処理水はかなりの重要な基準をクリアしていると改めて認識できた。正しい知識を身に付け、県民としてそれを県外にも広める努力をしていきたい」と話した。

特徴などという。状態や都合により観覧ができない場合や展示を終了



キッズモデル2次審査

自己PR、ウォーキング

通過者イ

県は 東京方 (TG) イベン モデル ンを行 した約 前に自 グを披 2次 大10人 6日シ

する場合がある。問い合わせは同館(電話0246・73・2525)へ。

精神保健福祉学会員 双葉郡被災地を見学

【福島学院大は6月28日、日本精神保健福祉学会の会



東日本大震災・原子力災害伝承館を見学する参加者

員を招き、東日本大震災と東京電力福島第1原発事故で被災した双葉郡を視察した。

同大で開催される全国学術研究会に合わせ、大会参加者に本県の実情と復興に向けた取り組みを視察してもらおうと企画した。会員ら約30人が参加した。一行は福島第1原発で廃炉に向けた取り組みを見学したほか、東日本大震災・原子力災害伝承館(双葉町)や道の駅なみえ(浪江町)などを訪れた。

浪江、富岡RC新体制

双葉地方の浪江、富岡両ロータリークラブ(RC)は1日、新体制をスタート



浪江RC 小黒敏三会長



富岡RC 宮本政範会長

◆浪江▽会長▽小黒敏三▽会長エレクト▽吉田学▽幹事▽林富士雄▽副会長▽重富秀一、伊藤公明▽会計▽中西総一郎

◆富岡▽会長▽宮本政範▽会長エレクト▽鹿股巨▽幹事▽西谷友里▽副会長▽秋本浩志▽会計▽林政典

深まった山の中が林立している。遠くは山がパネル、との途中で伐採データでは、太陽光発電の森林は二万

つマタギと熊の心の交信を『なめとこ山の熊』に描いたが、ひたすら金のために木を伐り続ける人間は、熊たちも許さないだろう。それだけではなく、ソーラーパネルは地震に弱いことも判ってきた。能登半島地震では、パネルの重さで耐震強度の弱まった家が、多数倒壊した。またパネルの

推測した結果、日本の状況について、う深刻な問題に直面している。さあどうするか？
少なくとも水源地に近い山奥にソーラーパネルを並べるのはもう止めたほうがいい。熊はヒトの際限ない侵入と自らの生活環境の変化に戸惑い、たまたま死に生きる道を探しているだけなのではないか。(価値作家 三善町在住)

厚労省検討

6/30

精神保健福祉の 災害支援に意見

福島で学術研究集会



被災地を取り巻く課題などを語る榎塚院長

は、
った。
家は、
ひ終わ
察法の
かんの
「標準
るには
のほ
買用全
必要が
かに対
上がっ

日本精神保健福祉学会の
全国学術研究集会は29、30
の両日、福島市の福島学院
大で開かれている。東北
地方での開催は初めて。
参加者が東日本大震災の

被災地を取り巻く課題などを語る榎塚院長
が参加している。初日は相
馬市のメンタルクリニック
なごみの嶋塚亮二院長が講
演し、被災地を取り巻く課
題などを語った。
榎塚院長は県内被災者が
心的外傷後ストレス障害
(PTSD)を患うリスク
は阪神大震災など国内の他
の災害より大幅に高かった
と説明。精神科医として患
者と向き合ってきた日々を
振り返り、「震災を乗り越え
るには同じ文化やつらい
体験を共有し、生きること

に意味があると肯定するこ
とが大事だ」と述べた。
「被災地からの学び 経
験知を踏まえた復興の歩
み」と題したシンポジウム
を繰り広げ、県内の医療関
係者が被災者支援の経緯を
報告した。
開会式で北本明日香大会
長(福島学院大福祉学部講
師)、田中英樹学芸会長、福
島学院大の松田菓子理理事長
兼学長があいさつした。最
終日は分科会ごとに研究発
表する。

東京福島県人会
安斎会長を再任

東京福島県人会
安斎会長を再任

らでつくる東京福島県人会
は20日、東京都台東区の上
野精養軒で春季総会を開

ろつ」とあいさつした。本
県訪問旅行や女性委員会創
立20周年記念祝賀会などの

50周年大感謝祭
きょうまで若松
ランドセルの羅羅屋

福島第1原発付近の海水モニタリ

